

zu TOP

Mainz, 30.06.2015

Anfrage 1237/2015 zur Sitzung Stadtrat am 15.07.2015

Zukünftige Situation der Konzertveranstaltungen auf der Mainzer Nordmole (Zollhafen) (ÖDP)

Seit Jahren finden Open Air Musikveranstaltungen mit Erfolg auf der Nordmole statt. „Summer in The City“ präsentiert die meisten Musiker auf diesem ideal für solche Veranstaltungen gelegenen Gelände. Alternativ werden Zitadelle oder auch Volkspark als Open Air Gelände genutzt. Das Ambiente der Nordmole am Zollhafen eignet sich allerdings in hervorragender Art und Weise für diese Events durch die direkte Lage am Rhein und ist somit gegenüber den zwei anderen genannten Lokationen, vor allem gegenüber dem Volksparkgelände, klar im Vorteil.

Wir fragen daher an:

Das gesamte Zollhafengelände wird bebaut werden. Wo wird die Stadt in Zukunft (ab 2016) nunmehr solche Konzerte stattfinden zu lassen?

Dr. Claudius Moseler
Fraktionsvorsitzender